



400 Mark konnte Dagmar Kippar jetzt an Mathias Schumann, Vorstandsmitglied der Aids-Hilfe, übergeben. Schon seit Jahren bietet die Leiterin der Spinnrad-Filiale am Alten Rathausplatz die roten Bänder an, die die Solidarität mit HIV-Positiven symbolisieren. Mindestens fünf Mark Spende zu Gunsten der Aids-Hilfe werden pro Bändchen erbeten. Im Laufe des zurückliegenden Jahres sammelten sich so 400 Mark an. Und natürlich wird auch künftig weiterhin um Spenden gebeten. Verwendet werden sie zur Unterstützung bedürftiger betroffener Familien sowie für die aufklärende Jugendarbeit des gemeinnützigen Vereins. Foto: May